

## Coach für Gruppentrainings (Yoga, Pilates, Running, Krafttraining, Bootcamps) gesucht



Wir suchen eine engagierte und erfahrene **Person für Gruppentrainings** in unserem modernen **Corporate Gym im HORTUS** (Allschwil, Basel). Wenn du es liebst, Menschen zu motivieren, eigenständig arbeitest und gerne flexibel bist, dann bist du bei uns genau richtig!

### Deine Aufgaben:

- Leitung von Gruppentrainings in einer oder mehreren der folgenden Disziplinen: **Yoga, Pilates, Running, Krafttraining oder Bootcamps**
- Gestaltung abwechslungsreicher und motivierender Trainingseinheiten
- Unterstützung und Motivation der Teilnehmenden
- Selbstständige Organisation und Durchführung der Trainings

### Das bringst du mit:

- Erfahrung im Gruppen- oder Personal Training
- Ausbildung oder Zertifikate in mindestens einer der genannten Disziplinen
- Eine zuverlässige, lösungsorientierte und spontane Arbeitsweise
- Freude am Arbeiten mit Menschen und an der Weiterentwicklung von Trainingskonzepten

### Das bieten wir:

- Einsätze in einem hochwertigen **Corporate Gym im HORTUS** – einem inspirierenden Arbeitsumfeld ([hortus.ch](http://hortus.ch))
- **Start:** Juni 2025
- **Pensum:** aktuell 2–5 Stunden pro Woche, mit Potenzial für mehr
- **Attraktive Vergütung:** 70–80 CHF pro Stunde
- **Trainingszeiten:**
  - **Morgens:** 6:30 / 7:00 Uhr
  - **Mittags:** 12:00 Uhr

### Das sind wir:

Wir sind Balboa. Ein multidisziplinäres Gym für Gruppentrainings, Personal Trainings und Community Workouts mit zwei Standorten in Zürich. Wir freuen uns sehr, unser Angebot nach Basel zu bringen und mit unserem Corporate Gym Teil von Hortus zu werden.

Renzo Balboa AG  
Am Schanzengraben 19  
8002 Zürich

Web: [www.Balboamove.ch](http://www.Balboamove.ch)  
Instagram: @balboamove  
Youtube: Balboa Zürich

Hast du Lust, unser Team zu bereichern? Dann freuen wir uns auf deine Bewerbung! 🚀  
→ [timo@balboamove.ch](mailto:timo@balboamove.ch)

## Coach for Group Training (Yoga, Pilates, Running, Strength Training, Bootcamps) Wanted



www.balboamove.ch

We are looking for a dedicated and experienced **person for group training** in our modern **Corporate Gym at HORTUS** (Allschwil, Basel). If you love to motivate people, work independently, and enjoy flexibility, then you've come to the right place!

### Your Tasks:

- Conducting group trainings in one or more of the following disciplines: **Yoga, Pilates, Running, Strength Training, or Bootcamps**
- Designing varied and motivating training sessions
- Supporting and motivating participants
- Independently organizing and conducting the trainings

### What You Bring:

- Experience in group or personal training
- Training or certificates in at least one of the above disciplines
- A reliable, solution-oriented, and spontaneous way of working
- Enjoyment of working with people and developing training concepts

### What We Offer:

- Assignments in a high-quality **Corporate Gym at HORTUS** – an inspiring work environment ([hortus.ch](https://hortus.ch))
- **Start:** June 2025
- **Workload:** currently 2–5 hours per week, with potential for more
- **Attractive compensation:** 70–80 CHF per hour
- **Training Times:**
  - **Mornings:** 6:30 / 7:00 AM
  - **Noon:** 12:00 PM

### About Us:

We are Balboa. A multidisciplinary group training, personal training and community training gym in Zurich. We are excited to expand our services to Basel and be part of the Hortus project, taking over and running the corporate gym there.

Renzo Balboa AG  
Am Schanzengraben 19  
8002 Zurich

Web: [www.Balboamove.ch](https://www.Balboamove.ch)  
Instagram: @balboamove  
YouTube: Balboa Zürich

Are you interested in enriching our team? Then we look forward to your application! 🚀  
→ [timo@balboamove.ch](mailto:timo@balboamove.ch)